
● 期末手当1.3月、勤勉手当1.025月、合計2.325月

( 再任用は、期末手当0.725月、勤勉手当0.5月、合計1.225月 )

※ 昨年度支給されていない会計年度職員は、今年度から期末手当のみ支給され ますが、勤

務期間が短いため、上記のようにはなりません。

● 支給日…６月３０日（火）（詳細は、間もなく新聞都教組号外が発行されます）

● 「夏季休暇に関する要求書」について

→ 今年度は、5月1日～11月30日まで拡大しています。次年度は改めて議論。

去る5月25日に、首都圏の１都３県と北海道についての緊急事態宣言が解除されたことを受けて、

区教委は6月1日から学校を再開する予定であることを発表しました。また、感染症リスクを低減す

るための指針として「杉並区立学校感染症予防ガイドライン」を策定しました。職場では、再開に

向けた準備があわただしく行われていることと思います。

学校再開に当たって、支部事務所には職場の不安や要望がいろいろと寄せられています。

＜ 小 学 校 か らは … ＞

● 杉並のＩＴ化の遅れがはっきりした。促進を。

● 少人数学級の推進を、声を大にして国や都に働きかけて欲しい。過密解消の為には待ったなし

ではないか。

● 感染防止のため、校内の消毒を１日一回以上行うことになっているが、その際に使用する薬品

や用具の調達は、学校で行っている。アルコールはないし、次亜塩素酸ナトリウムは漂白剤で手

に入るが、使用する使い捨て手袋がない。区で調達してほしい。

教室に入る前に健康を確認するのは、担任１人では難しい。それをやるための行列ができ、密

になる。おとなしく待っているとは思えない。

● 給食の際、対面しての座席は避けるのは分かるが、密にならないよう給食を配るには、どうす

るのか。配膳には相当な時間がかかることが予想される。10日からの給食開始は早すぎないか。

● 特別支援の対応が触れられていない。例えば分散登校する際の固定級(学年か学級か)、巡回通

室指導はいつ開始するのか、など。

● 区からの通知は大まか過ぎて具体的でないので、今日、各校で対応を考えるための会議に非常
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に時間がかかっている。

● 給食の牛乳パックリサイクルは、当面中止してほしい。感染予防とリサイクルと、今何を優先

するべきか。

● 通知が遅い。金曜日の夕方に通知して、「翌週からよろしく」はナンセンスです。これまで何

をしていたの？です。これまでの後手後手の経験(反省)が全く活かされていない。

● 区からの通知がくるのが遅い。 金曜日の退勤時が何度もあった。

● 再開後のガイドラインを、遅くとも、今週の水曜までには出してもらいたい。何がＯＫで、何

がＮＧなのか。できる限り具体的に示してほしい。

● 小学校では、休み時間と清掃時間をどうすればよいか悩んでいます。また、再開に際しての疑

問や不安など、現場の意見集約を行い、回答をお願いしたい。

＜ 中 学 校 か ら は … ＞

● 中学二年生の三泊四日のスキー教室は中止にすべきではないか。早めに中止にして、その予算

を他に使えないでしょうか。

● 特に受験生対応で(全学年そうであるが…)、退職教員などを呼び戻し、１クラスを半分にして

授業ができないか。受験生に学び残しがでないようにできないか。宿泊行事に当てている予算で

は、足りないでしょうが…。教育の緊急事態として、来年３月まで限定で、教員を雇えないでしょ

うか…。今、退職しているベテラン先生方。期間限定なら、助けてくれそうな気もします。学校

が緊急事態！助けてください！と。そのためにも免許更新時期の延期または中止を。

● ９月入学とか出てきていますが…、まさか現実にはならないと思いますが、まず、今の子達を

救うために、人を増やしてもらいたい。

＜済美養護からは…＞

● 今後「感染防止のための3つの条件」を満たしていくために必要な設備機材の予算確保を要望す

る。

例) 各教室へのモニター及び動画配信設備の配置

例) 全児童生徒への貸し出し用タブレットＰＣ及び周辺機器の整備

例) 教員の在宅勤務を進める上でのＰＣ及び周辺機器の整備

例) 上記のシステムを「円滑に運用」するためのインターネット環境(サーバー機器及び保守

環境等)の拡充整備 など

 ※ 「円滑に運用」は特に要望したい。現在機器の整備は進んでいるがインターネットの接

続制限が厳し過ぎてまともに機器を運用できない。情報流出を防ぐという主旨は間違っていな

いが，その方法が現代のＩＴ社会と全くマッチしていない。セキュリティ管理は日進月歩で進

化しているが杉並区の運用方法はあまりにも古すぎる。ＩＴ導入の目的はあくまでも利便性を

図る事であり，個人情報の流出を防ぐ事が目的ではない。  

職場には、このほかたくさんの要
望があると思います。ぜひ、職場
の声をおよせくいださい。
fax（3399-3855)または右の杉並支
部メールにお願いします。
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